
Data:23/11/2020  
Videoconferência pela plataforma Google Meet  
Horário: 18:30 hrs. 
Assunto: Reunião Administrativa  
 
 

 
 

1. Ausências / Atrasos / Avaliação de justificativas: A petiana Nicole justificou sua ausência. Petiana              
Gabriela chegou atrasada na reunião. Petiana Luana não conseguiu participar de toda a reunião              
devido a problemas com conexão de internet. 

2. Aprovação das ATA’ts 27: Ata 27 foi aprovada pelo Grupo. 
3. Atualização geral: Petiana Camila participou da reunião do Interpet de Dezembro, do Odontorienta,             

do Fala Acadêmico e do InterPET, também terminou a escrita dos dois relatórios e dos dois                
planejamentos. Petiana Carmem Eduarda participou do InterPET, do Fala Acadêmico e começou a             
escrita do planejamento do PET Live. Petiana Caroline participou do Fala Acadêmico e do Interpet.               
Petiano Daniel organizou o Fala Acadêmico e enviou os certificados por e-mail ao Grupo, informou               
que dia 04/12 acontecerá o UFSM por um dia. Petiano Felipe informou que suas atualizações estão                
em pauta. Petiana Grabriela ainda não tinha chegado na reunião. Petiana Giovanna G. participou da               
reunião do informativo com a petiana Giovanna K., da reunião do InterPET de dezembro, e participou                
do InterPET. Petiana Giovanna K. participou do Fala Acadêmico, do InterPET e da reunião do InterPET                
de dezembro. Petiana Hanna participou do InterPET e do Odontorienta. Petiana Jessica participou do              
Fala Acadêmico e do Odontorienta, também enviou o planejamento do Odontorienta e o relatório do               
Acolhimento dos Novos Petianos. Petiana Luana não estava na reunião ainda. Petiano Luís Fillipi              
participou do Odontorienta, está atualizando o site e colocando os relatos dos Atualiza’s PET              
passados. Petiana Marina participou do Odontorienta e do Interpet, enviou o relatório do Informativo              
para Natália conferir, terminou o planejamento do UFSM por um Dia, começou o planejamento do               
Biossegurança. Petiana Natália enviou os certificados da Oficina Lattes no e-mail do Grupo, participou              
do Interpet e do Odontorienta, enviou o Projeto Desenvolvimento de Petianos para a Tutora, e está                
fazendo roteiro do Odontorienta dessa semana, retomou a confecção do roteiro do seu IGTV sobre               
clareamento, e também fez um relatório de atividades do PET para a PPG. Petiana Marina leu as                 
atualizações que a Petiana Nicole enviou por e-mail: “Finalizei o que estava pendente do Projeto               
Informativo e enviei para a professora, escrevi o relatório do IGTV e coloquei no drive do PET para                  
correção, escrevi o planejamento do IGTV para 2021 e coloquei no drive do PET para correção,               
participei do InterPET”. Renata participou do Odontorienta e do Interpet, também terminou o             
questionário do Projeto Feira das Profissões. Tutora Luísa participou do Odontorienta, fez o esqueleto              
do documento sobre atividades do PET para o PPGCO e sua revisão final e colocou alguns arquivos na                  
Plataforma Brasil. 

4. Documentos descubra: Tutora enviou ao Grupo esta semana algumas informações sobre o Descubra             
que a Michele passou. Petiano Felipe conversou com a Michele, que respondeu ainda não ter um                
parecer sobre o evento, ainda não sabe bem o que o Grupo tem que fazer para participar. Petiana                  
Natália sugeriu que o Felipe entre em contato também com o funcionário Luís da Coordenação.               
Durante a reunião o Petiano Felipe entrou em contato com o Luís e informou ao Grupo que foram                  
realizadas duas reuniões nas últimas semanas e que a partir disso a coordenação fez um vídeo                
explicativo com o passo a passo do que fazer, também informou que essa semana sairá o Edital para                  
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bolsista do evento. A tutora perguntou se só alguns petianos ficariam responsáveis pela atividade ou               
se o Grupo todo participaria. Petiana Camila sugeriu que o grupo faça um vídeo, compartilhe nas                
redes sociais do PET Odonto e disponibilize esse link para a Coordenação utilizar no Descubra;               
também sugeriu a realização de uma Live no Youtube ou em uma sala para conversar com os                 
participantes do evento. A Coordenação será consultada de qual será a ajuda do Grupo no evento,                
pois ainda é necessário definir a plataforma que será utilizada para a participação do Curso de                
Odontologia, o horário e se é o PET que irá organizar tudo, ou se a Coordenação já preparou algo.                   
Petiano Felipe continuará em contato com a coordenação. 

5. Relato Fala Acadêmico: Petiano Daniel fez o relato da atividade, que aconteceu na última quinta-feira               
às 18 horas, com aproximadamente 45 minutos de duração, foi ministrada pela Acadêmica Karina,              
com a orientação da Professora Natália, que também estava presente na atividade. O petiano já               
enviou o material para realizar os certificados e a tabulação de dados, ao Grupo por e-mail. Relatou                 
que tudo correu bem, que foi uma boa experiencia, agradeceu a Petiana Camila por ter auxiliado e                 
disse que esperava que mais pessoas do Grupo participassem. Sugeriu que a partir de agora sempre                
fiquem 2 petianos responsáveis por cada Fala Acadêmico, a fim de evitar intercorrências no momento               
da atividade. Petiana Camila pedirá para a petiana Nicole a arte que foi utilizada no último Fala                 
Acadêmico e depois irá postar o vídeo no Youtube já que a Acadêmica autorizou. Tutora Luísa                
lembrou que é necessário pedir a autorização de imagem por escrito para a Acadêmica, elogiou o                
petiano Daniel por se desafiar e conduzir bem a atividade. Além disso, pediu que sempre que possível                 
todos estejam presentes nos eventos e atividades promovidos pelo Grupo, o Grupo concordou.             
Petiano Daniel sugeriu que sempre seja confirmado na reunião antes de cada atividade os petianos               
que poderão participar.   

6. Relato OdontOrienta: Petiana Giovanna G. informou ao Grupo que poucos alunos do 1° Semestre              
participaram, mas que os alunos que estavam presentes foram bem participativos, deixando a             
atividade bem dinâmica. Tutora Luísa sugeriu que quando retornarem as atividades presenciais, seja             
realizado um encontro presencial com essas turmas que participaram do Odontorienta on-line, para             
que algumas questões que são mais pertinentes presencialmente sejam reforçadas, podendo ser            
também um momento para os alunos tirarem suas dúvidas. Além disso, este encontro pode              
proporcionar uma aproximação maior dessas turmas entre si e dessas turmas com o Grupo PET.               
Petiano Daniel relatou que na edição do semestre passado, antes do encontro síncrono foi enviado               
um vídeo explicativo para a turma, apresentando os petianos que estariam presentes na atividade e               
convidando-os novamente, reforçando a data e o horário, o petiano sugeriu essa estratégia para              
fortalecer laços com a turma antes do encontro síncrono. Petiana Renata disse que estavam há duas                
semanas em contato com a turma, conversando par marcar a melhor data e horário, mesmo assim                
muitos não compareceram. 

7. InterPET: Petiana Marina pediu a pauta para fazer o relato da atividade que aconteceu no sábado as                 
8:30h, e informar aos responsáveis do InterPET de dezembro que ocorreram alguns problemas             
técnicos com a plataforma escolhida para realização do evento, que foi o Google Meet. Petiana               
Giovanna G. disse que aqueles problemas já eram esperados, pois a plataforma Google Meet não               
aceita mais de 100 participantes por reunião, e o público dos InterPET’s sempre ultrapassa esse               
número. Informou também que a plataforma para realização do evento em dezembro já está sendo               
discutida e que uma das opções é pelo Farol-UFSM. Petianos que não participaram: Daniel, Felipe,               
Gabriela, Jéssica, Luiz Fillipi, Natália e Tutora Luísa. Petianos que participaram: Camila, Carmem             
Eduarda, Caroline, Giovanna G., Giovanna K., Marina, Nicole e Renata. Petiana Camila disse que os               
organizadores informaram durante o evento que não pensaram em fazer em outra plataforma, pois              
somente 85 pessoas se inscreveram previamente para participar do evento.  

8. InterPET Dezembro: Petiana Camila informou ao Grupo que fará uma cirurgia na quarta-feira, na              
semana do evento, por isso talvez não consiga participar do mesmo. Relatou também que foi               
realizada a reunião com o PET Física, eles gostaram das ideias propostas e sugeriram algumas ideias                
para a dinâmica. Dinâmica: os petianos e tutores, no momento da inscrição, responderão qual a               
palavra define a sua jornada dentro do PET em 2020. Após a reunião das palavras, será feita uma                  
nuvem de acordo com a prevalência, e com essa análise serão criados tópicos de debate, os quais                 
serão enviados por e-mail para que cada grupo se prepare previamente para responder os              
questionamentos. Para encerrarmos esse momento de reflexão, será passada uma mensagem de            
esperança e motivação, ainda sem um profissional definido. A petiana Gabriela sugeriu o pessoal do               
LAPICS da Universidade, ela irá passar o contato para os organizadores do evento. Seguindo a               
programação, terá o momento das pautas, em seguida o sorteio dos grupos organizadores dos              



eventos do ano seguinte, apresentação dos novos petianos e despedida dos que estão se desligando.               
Para o encerramento, teremos uma mensagem do Interlocutor: Prof. Jerônimo Tybusch e do Reitor da               
Universidade Paulo Burmann.  

9. Site do PET: Petiano Felipe agradeceu quem já enviou a foto e o texto que ele havia pedido, informou                   
que já acrescentou essas informações que enviaram no Site do PET Odonto e pediu que quem não                 
enviou ainda, envie o quanto antes. 

10. Atividades de Pesquisa: Giovanna G. lembrou o Grupo que os Projetos de pesquisa do Covid-19 e dos                 
Pacientes Especiais já foram escritos e estão previstos para serem colocados em prática ano que vem,                
mas não foram distribuídos na lista de planejamentos para 2021. 

11. Projetos de Pesquisa: Professora Luísa pediu que enviem para ela os arquivos que necessitam de               
correção enviados em PDF, por isso ela não conseguiu fazer alterações. E pediu novamente que sejam                
marcadas reuniões com os pequenos grupos dos projetos. A tutora também avisou que em dezembro               
vai tirar férias e neste período pretende colocar tudo o que for possível em ordem. A reunião ficou                 
marcada previamente para a sexta-feira dessa semana, depois das 18 horas, e os petianos              
responsáveis pelos projetos irão confirmar se estarão disponíveis. 

12. Circulação: Petiano Felipe informou que haverá uma reunião amanhã (terça-feira) para organizar as             
ações desse semestre e fazer o planejamento para o próximo semestre. 

13. Nova petiana: Petiana Jéssica perguntou se o acolhimento da nova petiana poderia ser realizado na              
próxima semana, já que a petiana Natália irá deixar o Grupo quando se formar. Foi decidido que já                  
será publicado o documento no Site do PET, para o chamamento oficial da primeira suplente da lista                 
de classificados da Seleção de 2020, que terá 48 horas para manifestar seu interesse em participar do                 
Grupo como não bolsista a partir de dezembro. Caso ela ainda tenha interesse será convidada para o                 
Acolhimento de Novos Petianos, que será realizado pelas Petianas, Caroline, Jéssica e Marina. Petiana              
Natália informou ao Grupo que a partir da primeira semana de dezembro não estará mais no Sistema                 
do PET, pois irá se formar e já pediu seu desligamento a Tutora.  

14. UFSM por Um Dia: Petiano Daniel informou ao Grupo que no dia 04/12 das 16 às 17 horas acontecerá                   
a edição deste ano do UFSM por Um Dia. Os responsáveis pela atividade são os petianos: Daniel,                 
Marina e Luiz, mas todos do Grupo estão convidados a participar caso queiram.  

15. Palestrantes Simpósio: Petiana Camila relembrou o Grupo da ideia de enviar aos palestrantes do              
Simpósio uma mensagem de agradecimento especial de fim de ano, para reforçar o contato com               
professores que apoiaram o Grupo na realização do evento. 

16. Equipamentos: Tutora informou ao Grupo que esta semana entrou em contato com o Breno,              
responsável pelo Edital FIEN 2020, e recebeu a informação de que muitos fornecedores estão              
recusando a entrega dos equipamentos, e por enquanto dos equipamentos solicitados pelo Grupo,             
somente o fornecedor da televisão pediu um prazo maior para realizar a entrega.Mas que ele               
verificaria com o DEMAPA. 

17. Próxima Reunião: A reunião da próxima semana acontecerá excepcionalmente na quinta-feira. O            
petiano Daniel ficou responsável em relembrar o Grupo. 

18. Comissões: Petiana Giovanna G. pediu novamente para que todos do Grupo coloquem seus nomes              
para participarem das Comissões. O Grupo definiu os integrantes de cada comissão, ficando da              
seguinte forma: 
-Ensino: Caroline, Hanna, Luiz, Daniel; 

-Pesquisa: Felipe, Jéssica, Renata; 
-Extensão: Luana, Gabriela, Daniel; 
-Gestão: Giovanna G., Camila; 
-Assessoria Tutorial: Gabriela, Caroline, Eduarda; 
-Seleção: Marina, Jéssica, Giovanna K., Camila; 
-Divulgação: Nicole, Renata, Eduarda, Giovanna G.; 

19. Coordenador/Ata/Suplente: 03/12/2020: Natália/ Carmem Eduarda/ Nicole 
 09/12/2020: Renata/ Camila/ Giovanna G. 
 16/12/2020: Daniel/ Nicole/ Marina 

 
 
 
 



Registro de presença: 

 
 
 
 
- Encaminhamentos:  

1. Aprovação da ATA 28; 
2. Descubra- Felipe; 
3. Relato Odontorienta- Carol e Natália; 
4. Nova Petiana; 
5. Reuniões com os pequenos grupos para discutir projetos; 
6. InterPET Dezembro; 
7. Agradecimento Palestrantes Simpósio- Camila e Giovanna G.; 

 


